

Berbalagun abre su inscripción con éxito entre sus participantes

Se han reinscrito ya 60 personas, de siete grupos, que participaron el año pasado en este programa para charlar en euskera

AINHOA LASUEN

ERMUA. Esta semana se han abierto las inscripciones para la vigesimosegunda edición de la iniciativa de promoción del euskera en Ermua, Berbalagun. La campaña se mantendrá abierta hasta el día 14 de octubre.

Se trata de una iniciativa gratuita en la que se fomenta el uso del euskera hablado a través de la creación de grupos de personas con la misma disponibilidad horaria y ac-

tividades que se desarrollan en diferentes espacios.

La participación en este programa es gratuita.

La buena acogida de Berbalagun en el municipio está más que probada. De hecho, desde el momento en que comenzaron las inscripciones se cuenta ya con alrededor de 60 personas, que pertenecen a siete grupos que ya se reunían en anteriores ediciones, y que repiten

La iniciativa retomará, en la actual campaña, varias actividades que se perdieron, anteriormente, por la pandemia

su participación en el curso actual.

En esta ocasión, Berbalagun se unirá a las actividades que se organizan en Ermua en torno al Euskaraldia «porque en definitiva impulsamos lo mismo de una forma diferente», explican sus organizadores. Por una parte, se animará a las personas que se inscriban en Berbalagun a tomar parte en el proceso de adoptar los roles de 'ahobizi' y 'belarriprest' del Euskaraldia en sus espacios internos y externos. Por otra parte, se impulsará un concurso de fotografía, con los logos del Euskaraldia. La fotografía más original se llevará un pequeño obsequio.

Cabe destacar que, tras la merma que supuso la pandemia se recuperarán, además, actividades de Berbalagun en Ermua. Estas actividades, que permiten charlar en euskera mientras se disfruta del tiempo libre, se pondrán en marcha en octubre, con una primera salida al monte, que se llevará a cabo al macizo de Izarraitz, el día 23.

Posteriormente, el 14 de noviembre, se celebrará Gaztañerre. En esta ocasión, se estudia la posibilidad de sumarle un 'euskaraokea' a la merienda autogestionada organizada habitualmente. Como siempre, la organización aportará las castañas.

Además, durante este curso se mantendrán otras actividades habituales, tales como 'paseolagun', pintxo-pote o las citadas salidas montañosas.

Vías de Inscripción

Las inscripciones se pueden realizar llamando al teléfono 663 070 492, en los dos euskaltegis locales, en el departamento municipal de euskera o escribiendo al correo electrónico 'ermua_berba@aek.eus'.



Mantienen actividades habituales como Mendilagun y se suman otras. A.L.



Petición para mantener la EPA en Ermua

Cerca de un centenar de personas se concentraron ayer en Ermua para solicitar que se mantenga el servicio de Enseñanza Para Adultos local. El grupo de mujeres convocantes reivindicó su «derecho a la educación» y criticó al Ayuntamiento por «querer negar la función integradora de la EPA». Además, solicitaron que el consistorio «pese a no ser su competencia, asuma que es su responsabilidad preocuparse de que ese servicio sea de calidad y se quede en Ermua».

Se han vendido casi la mitad de los dorsales para la Marcha contra el Cáncer de Ermua

A. LASUEN

ERMUA. 1.870 ermuarras se han apuntado ya a la Marcha contra el Cáncer de Ermua, que se desarrollará el día 16 de octubre, a partir de las 11.00 horas.

La organización ha dispuesto 3.800 dorsales, por lo que la población que lo desee aún está a tiempo de aportar su granito de arena a la investigación contra el cáncer, ya que la recaudación de esta prueba solidaria se destinará a este fin.

Los dorsales y las camisetas de la marcha se recibirán junto con la inscripción, en la plaza del mercado, a 10 euros, los miércoles, jueves y viernes, de 10.30 a 12.00 horas y de 17.00 a 19.30 horas y los sábados de 11.00 a 13.00 horas.

En esta edición, los fondos recaudados se destinarán al proyecto «Descifrar las redes de comunicación celular que modelan el cáncer de próstata agresivo», liderada por la doctora Verónica Torrano.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

El vasco 17.00 19.45 22.30
Black is Beltza 2: Ainhoa V.O.S.E 19.45 22.30
En los márgenes 17.00 19.45 22.30
Los buscamos 17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

El test 22.00
Los perdonados 19.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zehar Kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

MUTRIKU



Detalle de los dos emprendedores de 'Lizagar' con sus productos. A.G.

El Merkatu Txikia tendrá su prolongación con Debabarrena Gastronómika

Acudirán los emprendedores de 'Lizagar' de Elgoibar

A. GORITIBEREA

MUTRIKU. Coincidiendo con el segundo sábado de mes, en la jornada de hoy se celebrará una nueva edición del Merkatu Txikia que tendrá su prolongación con Debabarrena Gastronomikoa, donde se trata de conocer de primera mano las iniciativas que se están dando a nivel comarcal dentro del sector primario.

En esta ocasión serán los jóvenes emprendedores que pusieron en marcha en plena pandemia Lizagar en Elgoibar, donde logran toda una gama de productos par-

tiendo de la manzana; sidra, zumo de manzana o diversos productos donde el componente principal es la manzana. Será una muy buena oportunidad para conocerlos de cerca y degustar sus productos e incluso adquirirlos.

Además de Lizagar, estarán presentes Iratxe Lorak, Ekoalboraz, Amaia Aberasturi, Goienetxe y los alumnos de 4º de DBH del Instituto que al igual que sus antecesores, elaborarán sus productos en casa para luego venderlos en el mercado.

Sin duda una vía que bien podrá servir para atraer a los más jóvenes al sector primario y por extensión al terciario. El mercado se abrirá a las 9.00 y se cerrará a las 14.00 horas.

Cinco de los once equipos del Mutriku Futbol Taldea jugarán en San Miguel

A.G.

MUTRIKU. De los once equipos federados que tendrá en la nueva temporada el Mutriku Futbol Taldea, cinco jugarán en el campo de San Miguel. A las 10.00 de la mañana se iniciará un cuadrangular amistoso entre los equipos infantiles femeninos A y B que se medirán a los equipos A y B del Lagun Onak.

A las 12.00 del mediodía el infantil txiki del Burumendi se medirá también contra el Lagun Onak, y por la tarde, a partir de las 17.00 horas será el equipo regional masculino quien querrá resarcirse ante el Aretxabaleta de la última goleada sufrida.

Por último, mañana domingo a las 16.30 será el Burumendi de la categoría juvenil quien se enfrente al Sorraluze.

Entre los que viajarán, el Burumendi cadete de primera acudirán a Zumaia donde jugará a las 9.30 de la mañana.

Sénior femenino

El Mutriku-Amaiak Bat sénior femenino acudirá a Azpeitia donde jugará hoy contra el Lagun Onak a las 10.00 de la mañana.

El resto de partidos se jugarán mañana domingo. El primer equipo contra el Vasconia a las 17.30 de la tarde, el cadete femenino ante el Leintz Arizmendi a las 18.30 y por último el Burumendi cadete superior ante el Lagun Onak a las 15.30 de la tarde.

SORALUZE

La muestra de Iván Araujo, en Oreka hasta finales de noviembre

NEREA ISASTI

SORALUZE. Ayer viernes se inauguró en la sala Oreka de Sorraluze la exposición del artista madrileño Iván Araujo que lleva por título 'Cosmogonías', una de las más completas del artista, que comprende piezas creadas a lo largo de los últimos años y que ayuda a conocer su obra, ya que incluye 'obra-objeto', escultura, pintura sobre tela y papel y algo de obra gráfica.

Se trata de una exposición muy poliédrica porque muestra las diversas facetas en las que trabaja Araujo. Y no es habitual en él exponer de forma tan variada.

En cuanto al título de la muestra, 'Cosmogonías', se debe a que realmente son mundos, son una mezcla entre lo objetual y las metáforas visuales de los escenarios que va creando entre las figuras, que son juguetes, fetiches, de la memoria, de la infancia, del juego, y al mismo

tiempo son paisajes muy poéticos en los que juega con el material y al final cada cuadro es un pequeño mundo. En él se puede encontrar mucho de lo simbólico, muchas referencias a la casa, que para Araujo es la madre, hay símbolos de lo vegetal al tratarse de los canales que conectan lo telúrico con la vida. Todo está lleno de simbologías, a veces en dos dimensiones y otras en tres. Personajes y símbolos que tienen que ver con la forma de ver el arte y de entender la realidad de este artista.

Iván Araujo (Madrid, 1971) es licenciado en Bellas Artes y especialista en grabado calco-gráfico. Sus exposiciones, tanto individuales como colectivas, se cuentan por decenas y entre los numerosos premios en su haber, figuran el primer premio María del Rosario Martín de grabado o el primer premio de la Bienal Internacional de Grabado Contratalla.



Alberto Ramírez e Iván Araujo. n.i.

Tres mutrikuarras participan en la Copa de España de judo que se celebra en Suances

A.G.

MUTRIKU. Tres mutrikuarras se encuentran participando en la Copa de España de judo que se celebra hoy y mañana en la localidad cántabra de Suances.

Hoy participarán Naia Peña González y Manex Basurko Iriondo junto con los ondarrutarras Oier Lago Zelaia y Ainere Ibarrola Murillo, todos ellos de la categoría cadete, y mañana domingo acudirá Enetz Marrero Iriondo dentro de la categoría infantil.

Además, ahora que se inicia la temporada, en el club de judo 'Ar-



Algunos de los mutrikuarras en el inicio de la temporada. A.G.

tibai' de Ondarroa, participan del orden de 25 mutrikuarras en las categorías benjamín, alevín, infantil y sénior.

ERMUA

Trabajos nocturnos de reparación en las vías del tren

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Eusko Trenbide Sarea (ETS) ha comunicado que trabajará durante algunas noches de la segunda quincena de octubre en el tramo de la línea ferroviaria BI-SS que discurre por Ermua, para realizar mantenimiento de las vías y amortiguar, en lo posible, el ruido que se genere.

Los trabajos de cepillado se realizarán entre las 23.30 horas de la noche y las 05.30 del día siguiente. En esa tarea es necesario utilizar medios me-

cánicos que producirán cierto nivel de ruido y este puede verse acrecentado y ser más perceptible en el silencio de la noche. Las fechas inicialmente previstas para estas actuaciones nocturnas son la del 20 de octubre, entre los apeaderos de S. Lorentzo y Unibertsitatéa; el 23 de octubre, entre los apeaderos de Errotabarri y S. Lorentzo, y el 24 y 25 de octubre, desde el nuevo túnel de acceso a la estación de Ermua hasta el apeadero de Errotabarri.